Kalkulation beeindruckt Zuhörer

Agenda-Gruppe lädt ein zum Thema Energie und Geld sparen

Spaichingen. Energie einsparen, die Umwelt entlasten, gleichzeitig den Geldbeutel schonen trotz Investitionen? Dass dies möglich ist, zeigten die Energie-Experten Dipl.-Ing. Stefan Gsellinger von der Energieagentur-Trossingen, Gebäudeenergie-Berater Michael Eschenbrenner und Gebäudeenergie-Berater Philippe Sire. Die in der Arbeitsgemeinschaft Energie Baden-Württemberg organisierten Spezialisten informierten auf Einladung der Lokalen Agenda-Gruppe Spaichingen. Rund 30 Zuhörer interessierten sich für den Vortrag im Rathaus, bei dem die Referenten Tipps und Beispiele aufzeigten, wie Eigentümer ihr Anwesen energetisch modernisieren und damit sofort und auf lange Sicht Kosten sparen können.

30 Prozent der Heizkosten lassen sich mit einem neuen Brennkessel reduzieren. »Wenn der alte vor 1978 eingebaut wurde, muss er sowieso bis 2006 ersetzt werden«, so die Experten. Wichtig sei die Erneuerung der Fenster, heute mit Wärmeschutzverglasung, durch die nur wenig Luft nach draußen rauscht. Die von der

Handwerkskammer Konstanz und dem Landesgewerbeamt geprüften Kalkulations-Beispiele beeindruckten. »Was hat man von der Modernisierung?« fragte der Referent und nannte die Wertsteigerung des Gebäudes, die Erhöhung des Wohnkomforts, das Sichern von Arbeitsplätzen sowie die Energieverwenrationelle dung und Minderung der Emissionen zugunsten der Umwelt und des eigenen Geldbeutels. In großer Runde wurden anschließend Fragen erörtert und einige konkrete Anfragen aufgenommen.